

Wir bauen
in Ihrer Nähe.

Gleiserneuerung und Sanierungsarbeiten

auf der Nordwestbahn zwischen Stockerau und Retz

Wie Straßen brauchen Bahnstrecken ein Service, damit unsere Fahrgäste sicher und pünktlich unterwegs sind.

Wann und wo?

Deshalb erneuern wir zwischen den Bahnhöfen Stockerau und Retz die Gleisanlagen und führen umfangreiche Arbeiten an Durchlässen, Brücken und Entwässerungsanlagen durch. Die **Hauptarbeiten** starten am **18. Juli** (01:00 Uhr) und enden am **7. September 2020** (03:00 Uhr). Es kommt hier zu einem Ausfall aller Regionalzüge im Abschnitt Stockerau – Retz/Znojmo, und zum Ausfall aller S-Bahnen im Abschnitt Sierndorf – Retz. In dieser Zeit wird ein Schienenersatzverkehr eingerichtet. Ihre Reisezeit verlängert sich um bis zu 35 Minuten. Bitte planen Sie für Ihre Wege mehr Zeit ein!

Wir versuchen, die Unannehmlichkeiten für Sie als AnrainerIn so gering wie möglich zu halten. Während der Arbeiten kann es trotzdem – auch nachts – aufgrund des Einsatzes von schweren Bahnbaumaschinen zu Lärmentwicklung kommen.

Haben Sie noch Fragen?

Wenden Sie sich bitte an infra.kundenservice@oebb.at. Informationen zu den Baumaßnahmen der ÖBB-Infrastruktur finden Sie auch unter infrastruktur.oebb.at. Fahrplanauskünfte und Auskünfte zum Schienenersatzverkehr finden Sie unter: oebb.at / streckeninfo.oebb.at / 05-1717 / Scotty mobil

Wir bauen für Sie eine moderne, umweltfreundliche Bahn.